



きりん組だより



H28. 8月号

社会福祉法人 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園



まだまだ蒸し暑い日が続きますが、子どもたちは、体調を崩すことなく「おはよう」と元気よく登園しています。お支度が終わると、ラキュー、レゴ、トランプ、パズル、けんだまなど友だちと会話を楽しみながら遊んでいます。また、活動の内容を気にする子どもたちも増え、「きょうプール？」「ドッジボール？」などと声を掛けて来る姿が見られるようになってきたきりん組です。

みずあそび

・どろんこあそびでは、砂場の中に小さな町（山、川、海、温泉）をイメージして3グループに分かれて作りました。その中にホースで水を流すと、「わあーすながみずをたべてる」と言いながら、盛り上がる子ども達です。プールでは、準備体操からやる気満々、シャワーを浴び、いざプールの中へ… 顔付け、バタ足の後ろ二歩き等をしています。2人で競争すると「〇〇ちゃんがんばって」と応援しています。8月の目標（けのび）を目指し頑張ります！



異年齢保育

・6月中旬より「らいおんグループ」「ちーたーグループ」に分かれて遊んでいます。リズム、戸外遊び、製作を一緒にする中で、ぱんださんに優しく接したり、お世話をする姿を見ているととても微笑ましく、たくましく思えます。今は、8月のお祭りで出店するお店屋さんごっこに向けて「〇〇つくりたい」とイメージを膨らませてそれぞれが色々な工夫をして取り組んでいます。又、金曜日の午睡は早めに起きてぺんぎんさんのシーツをはずしの手伝いが、楽しみの1つになっています。

♪今月のうた♪

- ・おばけなんてないさ
- ・せみ
- ・はなび
- ・アイスクリームのうた

朝の会の時に歌を唄っています。歌が大好きで1度唄うとすぐに覚えて「〇〇うたいたい」とリクエストをしてくれます。又、七夕会では、歌を堂々と披露し、皆からの拍手や「上手だったよ」「感動したよ」と誉めていただき満足感、達成感に満ちたお顔が素敵でした。

食育より

・7月のクッキングではピーマンの種取りやエンドウ豆の筋取り、とうもろこしの皮むき、おにぎりを握る等と色々なことを経験しました。中でもピーマンの種はあんなにたくさん小さい種があるのにびっくりして「たいへん」「つくえのうえがたねだらけになっちゃった」と大騒ぎでした。ジャガイモの収穫では大きいのが4つぐらいあり感激しました。給食室に茹でいただき、みんなでいただきました。8月はスイカの収穫が楽しみです。

